

やまとやの部屋

R2.5.12

新緑がまぶしい5月、ゴールデンウイークいかがお過ごしましたか？

いつもながらお尋ねしますが、今年はそうもいきません。

新型コロナウイルスの影響は様々などころで様々な形で出ています。

志村けんさんや岡江久美子さんの命を奪い

アメリカでは8万人位の死者数が出ています。日向市と門川町の人口以上の数になります。

まだまだ特效薬ができるのも時間がかかるでしょうし、ワクチンとなると数年かかると言われています。

人間の誕生から様々なウイルスが発生していますが、その度人類はその感染症と闘って、根絶させたり、うまく共生したりしているんですね。

紀元前3.000年、チグリス・ユーフラテス川のそばのニッメールという所で麻疹が流行したのですが、日本に入って来たのは7.000年後の平安時代だったとか。 今では想像もつかないほどの時間がかかっています。

現代のイラク・トルコあたり(西アジア)ですが、今では飛行機でひと飛び13時間で行けるようになっています。

ということは今回の新型コロナウイルスのように、数日単位での感染スピードはあたり前なんですね。地球全体に広がるのに時間はいらない時代に私達は生きています。

「文明の利器」便利さの代償は計り知れぬほど大きな気がします。

またまた今年も事務所の近くに住の方が、「庭に咲いちゃったよ！飾ってやんない？」とカラーとシャンシャンの花を持って来てくれました。色彩やかに育った花は事務所の入口で、お客様や私達を和ませてくれます。毎年ほんとうにありがとうございます。

エトワ



カニアとシャンシャン



事務所の庭に咲いた
レースフラワー



私の大好きな赤茶色の
アントニト



高千穂と黒岳
花をみごとに付したアントニト